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Club Lorient Quéven Sport Canin  

Assemblée Générale Ordinaire du 26 mars 2023 

Participants : cf feuille d’émargement.  33 membres présents sur 169 adhérents.  

Présence de Monsieur Anthony Follo, adjoint aux Sports et aux Loisirs 

Le secrétariat de séance est tenu par Annick Morand. 

Début de Séance : 10 H 10 

Ordre du jour : 

1. Approbation du CR de l’AG du 27 Mars 2022. 
2. Rapport moral de la Présidente. 
3. Rapport moral de la Secrétaire. 
4. Bilans financiers de la Trésorière 
5. Budget Prévisionnel 2023 
6. Rapport des Sections  
7. Rapport Commission Travaux. 
8. Projets 2023 - 2024  
9. Questions diverses 

 

I  APPROBATION DU CR DE L’AG DU 27 MARS  2022 
  Le compte-rendu  est  adopté à l’unanimité. 

II RAPPORT MORAL DE LA PRESIDENTE 

1°) Remerciements  

 Les  personnes présentes à cette Assemblée Générale qui montrent l’intérêt qu’elles 

portent à la vie de l’association. 

 Monsieur FOLLO, conseiller municipal, adjoint aux Sports et aux Loisirs.  

 Tous  les  bénévoles de l’association qui consacrent du temps au fonctionnement du club  

 Les membres du Comité, pour tout le travail fourni au cours de cette année 

2022. Merci pour  leur présence et leur soutien. 

 Les  Educateurs qui tous les samedis et dimanches sont présents pour animer les 

cours d’Education.  

 Les  responsables des sections sportives pour leur dynamisme, leur assiduité, 

leur sens des responsabilités.  
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 Les  conducteurs des sections sportives qui représentent notre club lors des 

concours et notre régionale lors des compétions nationales hors les frontières 

de la Bretagne, 

 Les propriétaires qui participent aux expositions canines nationales et 

internationales. 

 Les membres de la commission Travaux. 

 Tous  les adhérents qui nous ont fait confiance pour l’Education de leur chien. 

 La municipalité pour l’intérêt qu’elle porte à notre action. 

 Les services techniques et sportifs pour  l’aide logistique (barnums – tables – 

chaises –minibus) qu’apportent tous les ans les services de la ville.  

 Madame Binther, gestionnaire de l’évènementiel, pour sa disponibilité et sa 

gentillesse. 

 Les services départementaux 

Monsieur Bourgoin, technicien de l’ONF, qui passe régulièrement sur le site et veille à l’entretien 

des arbres pour la sécurité des personnes fréquentant les lieux. 

2°) Statistiques  

Le club comptait en 2022, 169 adhérents. En progression constante. Ce qui implique des 

ajustements pour les cours d’Éducation. La responsable de section développera ce point. 

Les licences se répartissaient ainsi :  

 41 licences CUN- CBG (36 en 2021)  

 Mordant Sportif : 18 licences réparties ainsi  = 10 licences Propriétaire – 2 licences 

conducteur - 6 licences HA –(4 en 2021) -  

 Pistage Français : 7 licences – (7 en 2021) – 7 licences propriétaire -  

 OBE : 2 licences propriétaire (3 en 2021) 

 RU : 6 licences (5 en 2021) – dont 5 licences propriétaire et 1 licence conducteur 

 8 licences Auxiliaire (6 en 2021) 

 11 licences CNEAC (1 en 2021) – 7 licences propriétaire – 2 licences conducteurs – 2 

licences Intervenant -  

 7 licences CUNSE. (9 en 2021) 
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3°) Fonctionnement du Comité 

La dernière AG était une AG élective, avec renouvellement du comité par moitié. Géraldine, Ronan et moi 

étions candidats. Jean-Luc GOC et Mathilde LAROSE ne se représentaient pas. Alexandre SENMARTIN- CHEC  

et Manon LE DŒUFF déposaient leur candidature et sont ainsi entrés au comité. Ils y ont apporté leur 

jeunesse, leur enthousiasme, leur dynamisme,  leurs compétences.  

Au mois de Novembre, selon la demande de Géraldine, et après le Championnat de France Campagne, avec 

approbation du comité, Manon prenait le poste de secrétaire, Annick restant au poste de secrétaire 

adjointe.  

Actuellement donc, la composition du comité se décline ainsi : le poste de Président est assuré par moi-

même, celui de Vice –Président par Ronan ; secrétaire : Manon ; secrétaire adjointe : Annick ; Trésorière : 

Gwen ; Trésorier adjoint : Jean-Claude ; les membres qui complètent le comité : Alexandre, Armelle, 

Géraldine, Loïc. 

Les réunions du comité 

Au cours de l’année 2022, le comité s’est réuni 4 fois. Les échanges et la cohésion du 

fonctionnement du club sont assurés par de nombreux courriels, appels téléphoniques, textos, par 

messenger. Le samedi après-midi, à l’issue des cours d’éducation, de nombreux points sont 

également abordés et solutionnés -  

Le comité prend ses décisions toujours dans la concertation de ses 10 membres, pour la bonne 

marche du club et dans l’intérêt de celui-ci. 

Je voudrais souligner l’excellente ambiance qui règne au sein du comité et le climat de confiance 

et de solidarité qui nous unit. 

5°) Représentation du club dans les instances cynophiles régionales 

AG de la CUT B : 18 septembre 2022 à Pontivy – Ne pouvant être présente pour cause de NE du 

Bouvier des Flandres, c’est  Loïc Tisserand qui a représenté le club -  

L’Assemblée Générale de l’ACT B : elle a eu lieu le 12 Octobre 2022 à Langueux. Le club était 

représenté par Robert Jaffré et Jean-Claude Le Floch. Robert Jaffré est  le secrétaire de l’ACTB, 

après avoir occupé de nombreuses années le poste de Trésorier. 

Le club incite tous les licenciés et membres du comité à adhérer à la Territoriale Bretagne et 

encourage également tous les adhérents à prendre leur adhésion à l’ACT B. C’est une instance 

importante de la cynophilie française. Cette année ont lieu des élections pour le renouvellement 

par moitié du comité. 12 postes sont à pourvoir. 

 L’Assemblée générale de la CUTSE  (Sauvetage à l’Eau) n’a pas eu lieu. 

6°) Les actions de promotion du club en 2022 

 2 Mars 2022 - Reportage radiophonique 
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 2 Avril 2022 – animations en partenariat avec la Condition Animale de la ville de Lorient 

dans le parc Détente Canine, rue de la République -  

 23 Avril 2022 : Démonstration Agility au magasin Terranimo. 

 9 Juillet 2022 : Démo Sauvetage à l’eau dans le cadre de « Port en Fête » 

 22 Octobre 2022 : Animation Education et Agility au magasin Maxizoo. 

Sur présentation de la carte du club à jour (tampon de l’année en cours), les adhérents bénéficient 

d’une remise de 10% à Maxizoo, de 5% à Terranimo. 

7°) Les formations 2022 

Stage Moniteur d’Education Canine de la CNEAC – Mec 1 : Annick Morand a suivi pendant 3 week-

ends ce stage, à l’issue duquel elle a obtenu son titre de Monitrice d’Education Canine. 

Félicitations à elle. 

8°) Les évènements 2022 

 Les concours 

 19 Juin 2022 : concours Agility – Juge : André ERDOS 

 10 et 11 Septembre 2022 : Epreuves RU. Juge : Françoise BILLARD 

 Grand Prix de la SCC - Coupe de France et Finale du Championnat de France de Travail 

Pratique en Campagne : Ce grand évènement s’est déroulé les 7 et 8 Octobre 2022 au stade 

Armand Penverne de Pont Scorff. 

Cela a été le grand évènement de l’année 2022, qui a mis en lumière le club au niveau national. Il a 

mobilisé les énergies des bénévoles pendant de longs mois et le jour J, pas moins d’une 

quarantaine de bénévoles était sur le terrain. Un grand coup de chapeau  pour cette réussite à 

tous les acteurs de cet évènement. C’est une fierté pour un club, ses responsables, ses adhérents, 

de mener à bien un tel projet. Etaient présents ce week-end tous les représentants de la 

cynophilie française : Jean-Bernard MOINGS, Président de la CUN CBG et Vice-Président de la SCC ; 

Pierre ROUILLON, responsable des grands évènements et secrétaire général de la SCC ; Michel 

BEYER, Jean-Claude SELOSSE, Laurent Bernard,  membres du GT Campagne ; Jean-Paul KÉRIHUEL, 

Président de notre ACT ; Dominique ANDRÉ, Présidente de la CUTB.   

Un grand BRAVO et un grand remerciement à Loïc TISSERAND, d’avoir porté ce projet avec brio et 

un important investissement personnel !  

 

 Les stages 

 21 Mai 2022 – Stage régional Pistage Français –Le club a pris en charge 

l’organisation de ce stage avec l’accord de la CUT B. 
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 Les moments conviviaux 

 Repas du club : il a eu lieu le 27Juin 2022. 

 Goûter de Noël : il a eu lieu le 17 Décembre 2022. 

 24 Décembre 2022 : challenge de Noël initié par Manon et Annick. Une 

quinzaine de chiens y ont participé. Une nouveauté à renouveler. 

  

Le rapport moral de la Présidente est approuvé à l’unanimité 

 

II RAPPORT MORAL DE LA SECRETAIRE 

Manon  Le Dœuff et Annick Morand exposent les actions des secrétaires du club : 

 lien avec les adhérents par courrier électronique : envoi des informations, réponse aux 
nombreux mails 

 tenue du tableau des adhérents. 

 tenue du tableau de présence des éducateurs. 

 relations avec les collectivités locales, en particulier avec la mairie : autorisation débit de 
boissons, demande prêt de matériel pour les différentes manifestations. 

 rédaction des CR des réunions de Comité.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Page 6 sur 18 
 

III BILAN FINANCIER PRÉSENTÉ PAR LA TRESORIÈRE 

1°) Bilan financier de l’année 2022 
La trésorière présente le bilan financier de l’année 2022 qui est positif.  

2°) Le Bilan financier en détail. 
a) Frais de gestion et fonctionnement 

Les dépenses de gestion du club englobent :  

 Les  frais d’assurances pour le terrain, les bateaux, la tondeuse. Ils s’élèvent à 

1 015 €. 

 L’électricité pour un montant de 670€. 

 Le droit de passage pour l’accès au terrain de 80€. 

 La papeterie pour un montant de 230€. 

 Les frais bancaires pour un montant de 75 €. 

 L’achat d’un Sumup pour un montant de 40€. Cet achat s’est avéré bien utile 

lors de la finale du Championnat de France Campagne et du concours Ring. 

 Les différentes adhésions à l’ACT B, la CUTB, la CUNSE, la CNEAC. 

Les frais de gestion représentent 3 134,40€. 

b) Bilan financier des concours 

Durant l’année 2022, deux concours ont été organisés. 

 Concours Agility : 

Le 19 Juin 2023, le concours Agility a réuni 62 participants. Les recettes s’élèvent à 1 120,23€ pour un 

total de dépenses de 1 476,39€, ce qui fait un déficit de 356,16€ 

 Épreuves Recherche Utilitaire 

Elles se sont déroulées les 10 et 11 Septembre 2023. Dix postulants étaient inscrits. Les recettes 

s’élèvent à 1 437,99€ pour une dépense de 1 499,02€. Le déficit n’est que de 61,03€.  Ce déficit peu 

important s’explique par le fait que la juge Françoise Billard, est  juge du club. Françoise ne veut pas 

prendre de frais de déplacement ni de frais d’hébergement. Merci Françoise. Malheureusement, la juge 

étant de la régionale, nous n’avons plus droit aux 400€ de l’ACT B depuis 2021, subvention qui était 

faite pour encourager les clubs à organiser des épreuves. 

c) Adhésions  

Le montant des adhésions s’élèvent à à 11 962 €. 

 

d) Licences 

Les membres des sections prennent une licence soit CUN, soit CNEAC, soit CUNSE qu’ils paient. 
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Les licences auxiliaires, prises à la CUN, sont payées par le club. Ceux sont les licences pour les 

éducateurs canins. Et traceur de concours. Elles coûtent 22 €. 

Les licences Hommes Assistants sont également payées par le club. Leur coût est de 55 €.  

Le club a dépensé en licences 564 €. 

 

e) Subvention 

Le club a reçu, comme tous les ans,  une subvention de 500 € de la mairie de Quéven. Nous l’en 

remercions. 

f) Les investissements 

 Matériel canin pour l’école des chiots et colliers et longe pour l’Education d’un montant 

de 1 579,25 €. 

 Agrès pour l’Agility pour être aux normes du nouveau règlement de concours à hauteur 

de 1056€. 

 Entretien du terrain : 960,64€  

 Un costume HA d’un montant de 950€ a été commandé en our d’année mais ‘est tou-

jours pas livré. 

 

g) Les sections  

 Education  

Après chaque cours, le samedi, le club offre boissons, café, gâteaux. Ces dépenses s’élèvent à 

600€ pour l’année 2022. 

 Mordant Sportif 

Les 400€ de recettes sont le don d’un sponsor. Ils rentreront dans le bilan du concours 

Ring de 2023. 

 Pistage français 

La recette de 150 € est le remboursement par l’ACTB, des frais de stage organisé le 22 Mai 

2022, dans le cadre des formations régionales de la CUT B. 

Apparait pour 2022 la location de la salle pour le concours de 2021, débité seulement en 

Janvier 2022. 

Frais cadeaux pour les agriculteurs qui mettent à disposition les parcelles. 

 Section Sauvetage 

 Réparation et entretien des moteurs et des bateaux pour un montant de 906 €.  

En Juillet, la section Sauvetage a fait une démonstration à l’occasion de Ports en Fête pour 

laquelle elle a reçu 200€ pour sa participation. 
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f) Championnat de France Campagne 

Pour alimenter le compte spécial Campagne, un versement de 3000€ avait été fait en Février 

2022. Cette somme a été restituée après le championnat. 

Le bilan financier de ce championnat est largement positif puisqu’il s’élève à plus de 8 000€. 

Suivant les règles établies par l’ACT Bretagne, celle-ci étant le porteur du projet au niveau 

national et garantissant de couvrir les frais du club organisateur en cas de déficit, nous 

reverserons la moitié du bénéfice à l’ACT B. 

 
La Trésorière présente le cahier des comptes. 

Le rapport financier est adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

III BUDGET PRÉVISIONNEL 2023 
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IV RAPPORT D’ACTIVITES DES SECTIONS 

A  AGILITY 

Responsable : Yvette LE GALL 
 

En 2022, la section comprenait 11 adhérents, 13 chiens et 8 licenciés. 

1°) Les résultats :  

26 Mars 2022 : club de l’Odet 

Loann et Océane obtiennent le CAESC 

Emma et Loann obtiennent le Pass Agility. 

Participation à plusieurs concours avec des résultats allant du « BON » à « l’Excellent ». 

2°) Les CSAU de l’année : 

26 Juin 2022 : Pooky et Julie lors de la fête du club. 

9 Septembre 2022 : Nessie et Solène ; Samy et Solène. 

3°) Le concours Agility. 

Il s’est déroulé le 19 Juin 2022, sous le jugement de André Erdos. Très belle journée malgré la 

pluie. Excellents retours. Une petite déception : seulement 62 chiens inscrits. 

Le prochain concours aura lieu le 16 Juin 2024 sous le jugement de David DESOUBRIE. 

4°) Souhait  

La section aimerait voir revenir Laurent GAUTIER. 

 

B  ÉDUCATION – ECOLE DU CHIOT 

Responsable : Mathilde LAROSE  - Annick MORAND 

Katherine, Manon et Alexandre ont rejoint le groupe des éducateurs. Merci à eux. Merci à Jean-
Claude pour sa présence, son investissement. Merci à Sylvie qui apporte son aide à l’École des 
Chiots. 

 
Ronan remplace Mathilde comme responsable de l’Education. 

La fréquentation des cours est très suivie – Il y a beaucoup de monde tous les après-midi. 
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C   MORDANT SPORTIF 

Responsable : Loïc TISSERAND 

1°) La section 

 15 chiens 

 3 Tervueren (Max, Taï, Faouet) 

 2 BA (Sherlock, Raven) 

 7 Malinois (Newton, Reika, Toura, Théa, Oki, Nels, bb) 

 1 Bouvier des Flandres (Tigus) 

 2 Rotts  (Medjay, Torsten) 

 5 HA entrainements (Martin, Anthony, Théo, Alexandre et Loïc) 

 1 juge international sur 3 disciplines de Mordant Ring, Mondio & Campagne (Camille) 

 2 monitorats de Mordant, (Camille et Céline),  bientôt 2  de plus (Alexandre & Loïc) 

2° ) Résultats 2022 

 Céline ring 2 annulé 

 Alexandre 4 concours dont 1 en niveau 2 classé bon 

 Loïc 2 concours en 3 un non classé et un bon 

Pas trop de concours pour la section car nous avons organisé le 8 & 9 Octobre 2022 La 

Finale de Travail Pratique en Campagne qui a eu lieu sur la commune de Pont Scorff. Plus de 2 ans 

de préparation. 

3°) Remerciements 

Je tiens à remercier la commune de Pont-Scorff et de Quéven pour l’organisation de nos 

concours. 

 

D OBÉ 

Responsable : Chantal LE CLAINCHE 

1°) Statistiques  

a) La section comptait 2 chiens licenciés au club en 2022 

o 1 caniche géant : Socrate 

o 1 Berger Belge Malinois : Jek  

 

 

b) La section comptait :  

o 2 conductrices : Emilie TROUILLET – 

o 1 conducteur : Loïc LE GALLO 
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Sonic et Suzel TYRLIK, Soanne et Annaïck LE BRUCHEC, Sultan et Philippe CHOLOT, Rouky et Ni-

colas GUYON ont rejoint la section en fin d’année. 

2°)  Les entraînements 

Ils ont lieu le jeudi après-midi à partir de 14 heures et le samedi après les cours d’éducation. 

Jean-Claude assure les entraînements. Merci à lui pour son dévouement. 

3°)  Les résultats 

Jek a participé au concours de Lanester le 9 Avril 2022, faisant un pointage de 194 points  sur 320, 

le plaçant à la 9ème place sur 13. Et obtenant un qualificatif BON. 

4°) Pour 2023  

 La section compte maintenant 7 équipes 

 Socrate(Caniche Géant M) et Loïc 

 Skeudenn (Dobermann F) et Florence 

 Sonic (BBM M) et Suzel 

 Rouky (BA M) et Nicolas 

 Soanne (Jack Russel F) et Annaïck 

 Sultan (Épagneul Breton M) et Philippe 

 Tigus (Bouvier des Flandres M) et Chantal 

 Les entraînements du samedi débutent juste après les cours d’Éducation. Merci à la 

section Agility d’avoir décaler ses entraînements. Car la simultanéité des entraînements 

posait problème. 

 Le concours 2023 se prépare.  

  Il a lieu les 20 et 21 Mai 2023. 

   Il sera jugé par Michel Rivière.  

Nous prévoyons une restauration rapide avec grillades et frites. Crêpes si c’est possible.  Nous  

recherchons quelqu’un pour faire des frites et les crêpes. 

 Au moins 4 équipes se présenteront pour l’obtention du Brevet : Socrate et Loïc, Skeudenn 

et Florence, Rouky et Nicolas, Sonic et Suzel. 

 

E  PISTAGE FRANÇAIS 

Responsable : Chantal LE CLAINCHE 

 

1°) Statistiques  

a) La section comptait 7 chiens en début d’année 2022  

o 4 Bergers Allemands : Jem, Jilka, Opale, , Ravenn, 

o 1 Bouvier des Flandres : Krokus  

o 1 Berger Belge Malinois : Rhapsody 

o 1 Berger Belge Tervueren : Sonic 
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Beaucoup de mouvements au cours de cette année 2022, avec des départs et des arrivées. 

En cours d’année, Rapsody et Ravenn arrêtaient les entraînements. 

Rhéa, berger Belge malinois, faisait ses débuts avec Éric. 

Au mois de  Mai, Krokus disparaissait. Malheureusement suivi en Octobre par Jem. Tout deux 

emportés par un cancer. 

Claude décidait d’arrêter Jilka pour cause de maladie et de se consacrer aux expositions Beauté 

avec Opale. 

Un petit jeune débutait en Septembre : Tigus, Bouvier des Flandres. 

Ce qui fait qu’en fin d’année, la section ne comptait plus que 3 chiens : Sonic, à Grégory ; Rhéa à 

Éric ; Tigus à Chantal. 

 

b) Les membres de la section 

o 1 conductrice : Chantal 

o 2 conducteurs : Éric Normand et Grégory Pennec 

o 1 animateur, juge formateur : Robert Jaffré. 

 

 

2°) Les entraînements 

2 entraînements par semaine : mercredi matin et samedi matin. Ils sont animés par Robert Jaffré 

et moi-même. 

3°) Les résultats 

Au mois de Mars 2022, Jem et Krokus participaient au concours de Plescop. Sans se classer. 

 

4°)  Formation. 

Je suis maintenant officiellement l’animatrice régionale référente de la Territoriale Bretagne, 

reconnue par le GT Pistage. 

Avec l’aide de Robert et du groupe de pisteurs qui m’entoure, le club a pu organiser un stage de 

formation, avec l’accord de la CUT B. Il s’est déroulé sur la commune de Guidel, Jean-Marc Le 

Clanche, éleveur laitier, mettant à disposition ses parcelles, ainsi que sur la commune de Quéven, 

à Pen Quelen, sur des parcelles appartenant à Gérald Le Liboux, malheureusement décédé depuis. 

Nous présentons à sa famille toutes nos condoléances. 

Éric et Grégory ont participé à ce stage. 

Il est à noter que le club et la section ont deux juges SCC Pistage Français qui sont présents lors de 

ces stages de formation.  
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5°) Pour 2023  

 L’objectif principal est l’obtention du Brevet pour nos trois débutants dans le courant du 

deuxième semestre, la saison reprenant en Septembre. Et les premiers concours en 

Echelon I. Mais les chiens ne seront présentés que lorsqu’ils seront prêts. 

 Notre concours de Pistage aura lieu les 15 et 16 Octobre sur la commune de Naizin. Les 

juges sont : Robert Jaffré, Françoise Billard, Daniel Sionnière. 

 La section peut accueillir d’autres chiens. Blue, un Bouvier Australien, et Gaël Lechère 

viennent d’intégrer la section. Ce qui porte à quatre le nombre de chiens dans la section. 

6°) Remerciements 

Comme tous les ans, je renouvelle mes remerciements aux agriculteurs qui nous prêtent leurs 

terrains : Sur la commune de Quéven : Jean-Paul DEAUDIC, Félix HELLO, Régis GUILLERM de 

Kergrenn ; sur la commune de Guidel : Jean-Marc LE CLANCHE, Steven CAILLOCE. 

Nous constatons de plus en plus de difficulté à trouver des terrains de part la nature des cultures,     

les pratiques agricoles,  les modifications climatiques.  

Je remercie particulièrement Robert JAFFRÉ pour sa présence à mes côtés dans l’animation de la 

section Pistage et dans l’animation régional. 
 

F     SAUVETAGE A L’EAU 

Responsable : Patrick PIGÉ 
 

1°) Vie de la section et projets 2023 
 Très bonne entente, implication de tous. Les conjoints sont mis à contribution (pilotes) 

 Réparation du deuxième bateau pour pouvoir préparer plusieurs chiens au 3ème degré et au 

brevet mer pour le concours que nous organisons à Gâvres les 7 et 8 Octobre 2023, nous 

aurons comme juge Dominique GRE.  

 Nous inscrirons plusieurs chiens au concours de Saint Pierre Quiberon le 25 Juin 2023.  

 Nous venons d’accueillir 5 nouveaux chiens :  

 Tino, chien d’eau Espagnol,  

 Tao, Terre-neuve, 

 Laouen , Terre Neuve 

 Pim Kim, Terre Neuve  

 Spirale, Flatcoat .  

 Nous avons été sollicités pour participer à Lorient en Fête le1er Juillet pour des 

démonstrations de sauvetage contre rémunération de 300 €. 

 Nous sommes en train de mettre en place un partenariat avec la station SNSM de 

Locmiquelic pour des entrainements et démonstrations. 

  

2°)  Résultats des concours depuis le 22 Mai 2022  

La Rochelle (17) le 17 Septembre 
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Chien  Conducteur Echelon  Classement Juge  Pointage  Mention  

Saï-Ka VIELCAZAL Maëva 1er degré 1er / 7 GRE Dominique 93 / 100 Excellent 

Samba BUSNEL Lizaïg 1er degré 4ème / 7  87 / 100 Excellent 

Jelrond PIGE Patrick 2ème degré 1er / 3  87 / 100 Excellent 

Mozart CRAVIC Virginie 3ème degré NC /3  45 / 100  

Oedic PIGE Patrick 3ème degré 1er / 3  53 / 100 Bon 

 

 MESQUER (44)  le 23 Octobre 2022  

Chien  Conducteur Echelon  Classement Juge  Pointage  Mention  

Saï-Ka  VIELCAZAL Maëva 2ème degré 1er / 10 LINQUE Sté-

phane 

85 Excellent  

Oedic PIGE Patrick 3ème degré NC / 5  58 / 100   

 

3°)  Prochains concours Octobre  2023 
Chien  Conducteur Echelon  Lieu Juge  Date  

Saï-Ka  3ème degré   Juin / Octobre 

Samba  2ème degré   Juin / Octobre 

Mozart  3ème degré   Juin / Octobre 

Oedic  Brevet mer Gâvres  Juin / Octobre 

Laouen  1er degré   Juin / Octobre 

Jelrond  3ème degré   Octobre 

Pim Kim  1er degré   Juin / Octobre 

Spirale  1er degré   Juin / Octobre 

Tao  1er degré   Octobre 

Tino  1er degré   Juin / Octobre 

 

G     RECHERCHE UTILITAIRE 
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Responsable : Daniel ROUDAUT 

 

1°) Statistiques 

La section comptait en 2022 cinq équipes. 

 Esbrouff de Loubajac, Berger des Pyrénées en classe II conduit par Alain BILLARD. 

 Régez des Gardiens de La Houlette,  Berger de la Sierra des Airès, classe I puis II, conduite 

par Françoise BILLARD. 

 Mutsienne, Berger Belge Malinois, conduite par Charlotte QUELEN. 

 Tayeb du Val des Bancs de Brume, Tervueren, conduit par Fariza AOUAM  

 Oona de l’Ile Callac, Épagneul Breton, conduite par Daniel Roudaut.  

En 2023, nous accueillons Spike, BBM et Gérald . Nous avons un contact avec Sylvain qui conduit 

un Schnauzer Géant.     

2°) Résultats 2022 

En 2022, nos équipes sont sorties 7 fois. 

 Régez est sortie 3 fois en Classe I et a obtenu 3 Excellents. Puis 2 fois en Classe II et a 

obtenu 2 Excellents. 

 Mutsienne et Oona sont sorties 2 fois mais n’ont pas obtenu de mention. 

3°) Les entraînements 

Nous nous entraînons tous les quinze jours, en principe. 

Un entraînement dure toute la journée. Nous mettons nos chiens sur un parcours qui a été posée 

de une heure à quatre heures avant la relève. C’est ce qui explique que nous sommes limités sur le 

nombre de chiens dans une section. 

4°) Les épreuves. 

Le club a organisé des épreuves en 2022. Nous remettons ça en 2024. 

V COMMISSION TRAVAUX 

Responsable : Jean-Luc GOC 

Membres de la commission Travaux : Ronan, Arnaud, Jean-Pierre, Jean-Claude, Alexandre, Loïc. 

1°) Journée Travaux. 

Elle a eu lieu le 25 Août 2022 

 Réparation de la main courante entourant le terrain d’entrainement : remplacement de 

portions. 

 Débroussaillage des abords du club et des chemins de détente. 

 Peinture de l’algéco de l’Agility. 
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 Lasure du préau. 

 Lessivage  du mobilhome  

Merci à tous les participants à cette journée. 

2°) Maintenance 

Au cours de l’année, de nombreuses interventions ont eu lieu pour : 

 Des pannes électriques. 

 Des fuites d’eau. 

 Des branches d’arbres tombées. 

Jean-Claude est toujours là  pour l’entretien régulier et les heures de tonte. 

3°) Chantiers pour 2023 

 Remplacement du chalet par un chalet bois. 

 Réfection du terrain : est envisagé la réfection de la partie basse dans un premier temps. 

 

VI PROJETS ET CALENDRIER 2023 

1°) Les concours 

 11 – 12 Février 2023 : concours Ring. site du club Juge Cathy Rotbart 

 20 – 21 Mai 2023 : Concours OBE – site du club – Juge : Michel Rivière -  

 7 – 8 Octobre 2023 : Concours Sauvetage en mer – Gâvres. Juge : Dominique Gré. 

 14 – 15 Octobre 2023 : Concours Pistage Français – Naizin.  

2°) Les formations 

 CUN- CBG Entraineur et moniteur de club 

Loïc et Alexandre suivront les 3 journées de formation le week-end du 10 au 12 Mars 2023, 

organisé par la CUTB. Ce qui leur permettra d’accéder au monitorat au Mordant Sportif et 

d’obtenir leur titre de  capacitaire pour encadrer les entraînements. Le nombre de capacitaires 

au club sera alors de cinq. 

 CNEAC 

 Est envisagé pour Annick le stage 6 de spécification  Ecole des chiots, 

organisé par la CEACTB. 

 Stage MEC 1 : Nous proposerons 3 éducateurs pour le stage de MEC 1, 

donnant accès au titre de Moniteur d’Education Canine. 
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 Formation Premiers Secours pour chiens 

Dossier suivi par Annick. 

3°) Les installations 

 Nous envisageons de remplacer le chalet bois par un autre chalet bois, l’actuel 

présentant de plus en plus de signes de fragilisation. Ce qui représentera un 

investissement financier important pour l’année 2023, investissement qui sera 

couvert par le livret bleu et des subventions à projet dont nous ferons les dossiers 

de demande. La municipalité est informée de ce projet.  

 Nous envisageons également l’installation de toilettes sèches. Le projet et à l’étude. 

 Il est à l’étude la réfection du terrain d’entraînements qui pourrait intervenir au 

mois d’Octobre. Seule, la partie basse serait concernée dans un premier temps. Les 

entraînements Mordant, Agility, OBÉ, se dérouleraient dans la partie haute. 

 Un devis a été demandé à une entreprise pour location de matériel. Une 

 solution est à trouver pour continuer à dispenser les cours d’Education le 

 samedi. La commission Travaux est chargée de cette réalisation. 

VII PROJETS 2024 

1°) Coupe et Championnat de France de Pistage Français  
 Le CLQSC est associé avec le club de Plescop et celui de Saint Gonnéry dans cet évènement qui 

aura lieu les 16 et 17 Mars 2024 sur la commue d’Evellys. La CUN CBG a donné son accord. 

2°) Concours Agility  

Il est programmé au 17 Juin 2024 Juge : David Desoubrie. Yvette est déjà dans le projet. 

3°) Concours Campagne :  

Nous aimerions organiser un concours Campagne. Beaucoup de points sont pour l’instant à 

solutionner : date par rapport aux autres concours Campagne, par rapport au concours Ring, 

disponibilité du parc de Kerzec, restauration sur place ou à la salle des Arcs, plan d’eau et terrain 

de Pistage. Loïc explore les différentes pistes. Monsieur Follo précise que le parc de Kerzec est 

alimenté en électricité et que la municipalité va y installer des toilettes sèches. 

4°)Epreuves RU : 

 Elles auront lieu les  14 et 15  Septembre 2024. Françoise BILLARD jugera ces épreuves. 

 

VII QUESTIONS DIVERSES 

Martin (HA) demande du petit matériel pour démarrer le Mordant avec de jeunes chiens. Liste à établir 

pour commande. 



Page 18 sur 18 
 

 

Assemblée Générale 2024 :  30 Mars 2024. 

 

La séance est levée à 12 heures. 

     

La Secrétaire de séance      la Présidente 

      
  

 

 

 

 

 

 


